



日本共産党 区議会議員 *Japanese Communist Party*

週刊区政報告 ニュース

2015年6月14日 No. 237



アカウント andotaisaku

安藤たい作

バックナンバー

暑くなってしまったが、いいよ冷やし中華の季節に入ることにもなり楽しみ。私はオーソドックスな酸っぱい醤油ダレ派です。

上大崎3丁目の1163m²の国有地に 認可保育園と公園スペースの設置を

国から区に取得要望等の意見照会有り 6/30回答期限



現在の上大崎寮 (2015/5/17現在)



をえない
という方
など保育
園増設の

回答期限は6月30日までで、都も区も取得を希望しない場合、民間に売却される事になります。私は「上大崎は区界で公共施設が少ない地域。特に保育園が足りず、港区の認証に預けざる

は、国の国家公務員宿舎の削減計画に基づき、売却が決まつたもの。今年4月、区に対して取得等要望の照会がありました。

「旧國家公務員宿舍上大崎寮」

6月9日の行財政特別委員会で、上大崎3丁目にある国家公務員宿舎跡地利用について報告がありました。区は、深刻な保育園不足など、切実な住民要望実現のために取得し活用すべきです。

所在地	上大崎3-13-34
敷地面積	1163.78m ²
現況	建物あり(S47年築、SRC造5階建て)
用途地域	第一種住居地域
建ぺい率/容積率	60%/300%

に取得し整備すべきだ」と意見を述べました。区は、質疑の中で「土地の購入費はざつくり見積もつて10億円に届くかどうか」「建設中の目黒駅前開発ビルにも保育園が入る予定だが、開発（裏面へ）

**ニュースへのご感想
をお寄せください**

FAX 3778-3088

taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

戦争法は廃棄に！

まち壊しの特定整備路線の廃止を

日本共産党

行革委員会では「公有地・跡地活用に関すること」と、「基金に関すること」が調査テーマに入っています。区には777億円の溜め込み基金が、そしてこの上大崎寮はじめ区内には東京ドーム一個分の公有地があります。それらをきちんと活用して、区民の暮らしと福祉を支えるため、認可保育園、特養ホームや公営住宅を増設すべきです。引き続きこの立場で頑張ります。



北品川地域後援会総会 & 選挙結果報告会

(2015/5/23)

白石都議も参加。皆さんからコミュニティバス等の要望が出されました。

(続き) マンションには子育て世代も入ることになり、保育園ニーズは一定程度ある」などの旨答弁。また、公明党、自民党的委員からも保育園や待機児童対策にとの要望が続いて出されました。党派を超えてこうした意見が出されたことは重いものがあり、異議申し立てなどママ・パパの運動の反映です。

今回、委員会で議会の意見を聞いた上、区は「行政需要等を勘案し、区施設として活用が可能か引き続き検討」(資料)し、6月末には国に回答することになります。



「戦争法ストップ！」9日の宣伝に参加 (2015/6/9)

「共同センター」と9条の会合同で大井町阪急前で取り組まれ、若い人も足止め署名をしていました。

皆さんのご意見もお聞かせ下さい！



相談はいつでもお気軽に。

【TEL】 5742-6818 (控室)

もしくは 3491-3230 (事務所)

毎週火曜日
午後1時～夜5時は
生活相談会

毎月第3火曜日
夜6:30～8:30は
弁護士を迎えての
無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は
6/16(火)



いずれも会場は【安藤たい作事務所】
西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

安藤たい作 プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、4年ぶりに復帰。家族、妻・二女。